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ATA N.º 16 

REUNIÃO DO DIA 20 de ABRIL de 2022 

Participantes: 

Docentes e investigadores 

▪ José Henrique Fuentes Gomes Pereira  
▪ Pedro Jorge Moreira de Parrot Morato (como convidado) 
▪ Fernando Manuel da Cruz Duarte Pereira  
▪ Anna Georgievna Volossovitch  
▪ Maria Filomena Araújo Costa Cruz Carnide  
▪ Maria de Fátima Marcelina Baptista  
▪ Luís Miguel Xarez Rodrigues 

Membros Cooptados 

▪ José Júlio Peyroteo Couceiro 
▪ José Manuel Rosa Correia  

Representantes dos trabalhadores não docentes e não investigadores 

▪ Luís Miguel Abrantes Gil  
▪ Maria Teresa Fernandes Souto Romana Vargas  

Local, data e hora  

• 20 de Abril de 2022, 18.00 horas. 
• A presente reunião não se realizou sob a forma presencial. A reunião realizou-se via 

plataforma Zoom. O presidente do CE, reuniu toda a informação e redigiu a presente 
acta que por todos foi confirmada. 

Convocou esta reunião 

▪ Presidente do Conselho de Escola – José Henrique Fuentes Gomes Pereira. 
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Ordem de trabalhos:  

1. Informações e assuntos gerais 
 

2. Análise dos seguintes documentos 
 
2.1 Regulamento do Departamento de Educação, Ciências Sociais e Humanidades 
2.2 Regulamento do Departamento de Desporto e Daúde; 
2.3 Relatório síntese da execução orçamental 4ºT 2021 
2.4 Relatório Anual de Atividades 2021; 
2.5 Plano de Atividades 2022 

 

Em relação ao ponto 1 da ordem de trabalhos, o Conselheiro Pedro Morato informou o 
Conselho que desde o passado dia 1 de abril que se encontra na situação de aposentado. 
Neste contexto, não poderia participar na reunião. O Conselho ponderou nesta situação e 
entendeu que a participação do referido conselheiro far-se-ia na qualidade de convidado e 
sem direito a voto. Para esta resolução pesaram dois aspetos: tratar-se da última reunião 
referente ao mandato deste Conselho e ainda o facto do Conselheiro Pedro Morato ter 
marcado presença em todas as reuniões anteriores. 

Os documentos anteriormente referidos, constantes do ponto 2, foram cuidadosamente 
analisados pelos Conselheiros, tendo-se obtido as conclusões que seguidamente se 
expressam:  

1. Os documentos referidos nos pontos 2.1 e 2.2 (Regulamentos dos Departamentos 
de Educação, Ciências Sociais e Humanidades e Desporto e Saúde) foram aprovados 
por unanimidade por todos os membros do Conselho com direito a voto. 
 

2. Em relação aos documentos referentes aos pontos 2.3, 2.4 e 2.5, foram os mesmos 
analisados em conjunto, tendo o Conselho concluído que os mesmos estavam bem 
elaborados, sendo portadores de notável qualidade.  
 

Relativamente ao Relatório Anual de Atividades 2021, nomeadamente a tabela 4 que expressa 
a informação de acesso ao ensino superior, a Conselheira Fátima Baptista fez notar e 
estranhou o aumento do número de vagas da Licenciatura em Dança de 20 para 29. De facto, 
por norma, este curso não preenche as 20 existentes. 

Ainda sobre os documentos 2.3,2.4 e 2.5, Importa ainda referir, a exemplo do que já foi feito 
em reuniões anteriores e constante da respetivas atas, que as apresentações de relatórios e 
planos teriam ainda uma melhor expressão - interna e externa - e de apoio a análises e 
decisões deste Conselho, se  apresentassem valores financeiros, indicadores fundamentais da 
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atividade da Faculdade - os gastos e rendimentos de cada uma das atividades relatadas e/ou 
previstas realizar. 

 
Importa também referir que o Conselho congratulou-se pela situação económico-financeira 
demonstrada, o que honra os órgãos de gestão da Faculdade.  
 
No que respeita a saldos, é perceção deste Conselho e por isso volta a manifestar a sua 
preocupação, por aparecerem expressos em documentos sem nos mesmos estarem 
explicitados que estes valores estão adstritos a cabimentos de projetos ou atividades que 
ainda não se executaram no seu todo. 

Cumprida a ordem de trabalhos, com parecer positivo e unânime sobre todos os pontos da 
mesma ordem de trabalhos, foi a reunião dada por terminada às 19 horas do dia 20 de abril 
de 2022. 

O PRESIDENTE DO CONSELHO DE ESCOLA 

___________________________________________________ 

(Prof. Doutor José Henrique Fuentes Gomes Pereira) 


